

	176. Vollversammlung der AK Wien vom 11.11.2021
FCG ÖAAB	
Antrag Nr. 10	<i>Bau der Stadtstraße und des Lobautunnels</i>
Annahme	Ausschuss Verkehr

Der Antrag fordert, den Lobautunnel möglichst rasch zu bauen. Wenige Tage nach Antragsbeschluss wurde von der Frau Bundesministerin (Leonore Gewessler) das offizielle Aus für den Tunnel verkündet.

In der Sitzung vom 9.12.2021 wurde berichtet, dass seitens der AK, unter Berücksichtigung der geänderten Rahmenbedingungen, Gespräche mit Bund, Land Wien und Land Niederösterreich geführt werden. Ziel muss es sein, die Verkehrsprobleme in der Donaustadt zu lösen. Das bedeutet einerseits die Entlastung der alten Ortskerne (Breitenlee, Aspern, Hirschstetten usw). Andererseits muss auch die Straßeninfrastruktur für die Stadterweiterungsgebiete sichergestellt werden. Beides erfordert aber auch einen verbesserten, starken ÖV.